

PlaceCity

PLACEMAKING for SUSTAINABLE, THRIVING CITIES

Programm / Ausschreibung	ENERGIE DER ZUKUNFT, JPI Urban Europe, Joint Innovation Action 2017	Status	abgeschlossen
Projektstart	01.02.2019	Projektende	31.07.2021
Zeitraum	2019 - 2021	Projektlaufzeit	30 Monate
Keywords	placemaking, co-creation, participatory urbanism, sustainable local economy		

Projektbeschreibung

"Co-creating the city" („Die Stadt Mitgestalten“) ist ein von Praktikern geleitetes Konsortium, dessen übergreifendes Ziel die Etablierung eines multidisziplinären und transsektoralen europäischen Placemaking-Netzwerks ist, mit der Fähigkeit, lokalen und nationalen Placemaking-Initiativen in ganz Europa Unterstützung und Ressourcen anzubieten. Das Konsortium strebt danach, Placemaking als einen neuen Ansatz zur Schaffung besserer Städte zu fördern. Placemaking-Tools sollen gesammelt und in den Partnerstädten zu implementiert werden. Der Zweck der Implementierung besteht nicht nur darin, die Werkzeuge zu testen, sondern auch nachhaltige Geschäftsfälle für Placemaking in lokalen Kontexten zu etablieren. Um dies zu erreichen, arbeiten wir mit einer Kombination von lokalen Partnern (Städte, Gemeinden, Unternehmen) sowie Partnern auf einer höheren Ebene (Wissenspartner, Regierungen etc.) zusammen. So wird sich das Konsortium als eine Wissensplattform entwickeln, mit einer direkten Verbindung zur Implementierung dieses Wissens.

Abstract

‘Co-creating the city’ is a practitioner-led consortium which has as its overarching goal the establishment of a multidisciplinary and trans-sectorial European Placemaking Network as an entity with the capacity to offer support and resources to local and national placemaking initiatives across Europe. The consortium aims to advance placemaking as a new approach to creating better cities together. The consortium aims to gather placemaking tools and implement those tools in the partners cities. The aim of implementation is not merely to test the tools but also to establish sustainable business cases for placemaking in local contexts. To achieve this we work together with a combination of local partners (cities, communities, businesses) as well as partners at a higher level (knowledge partners, governments etc). Thus, the consortium will develop itself as a knowledge platform that with a direct connection to the implementation of that knowledge.

Projektkoordinator

- Eutroplan GmbH

Projektpartner

- Stadt Wien - Stadtentwicklung und Stadtplanung
- STIPO
- superwien urbanism zt gmbh
- Universität für angewandte Kunst Wien Department Social Design - Arts as Urban Innovation